

Guatemala de la Asunción, 28 de marzo de 2014.

Para:

Todas estas personas formidables, que participan de alguna manera en la actividad de la COMIDA SOLIDARIA. Pido al Creador y Formador de la vida que derrame bendiciones en abundancia en sus vidas y su familia. Por ese gran espíritu que ustedes tienen de servir y compartir en estos tiempos tan difícil que estamos viviendo.

En nombre de Guatemala, Assume y de todas las familias beneficiadas especialmente los niños becados queremos honrarlos con nuestros más sinceros agradecimientos por todo lo que hacéis para ayudar a transformar de alguna manera la vida de un buen grupo de familias de escasos recursos económicos.

Con el servicio y positivismo de ustedes, especialmente de Rosa Alcubilla y Carmen Cordero nos contagian a seguir trabajando desinteresadamente por una causa justa.

Manifiesto que el Proyecto de Becas, ha provocado un gran cambio de actitud en los niños, padres de familia y, porque no decirlo, también en mi persona, pues ha permitido tener un contacto muy cercano con las familias, las colaboradoras y en fin ha dejado una gran riqueza de conocimientos y sabiduría, especialmente con los Talleres para Padres que se imparten en el primer domingo de cada mes. Toda esta experiencia provoca internamente realizar un trabajo personal y hacer un cambio positivo en la vida.

Muchísimas gracias!!!!!! Sigamos adelante, en nuestro caminar..... “por la justicia y la dignidad.”

Atentamente:

María González (Coordinadora Voluntaria de Becas)

